
 
 
 
 
  

Nota informativa 
 

Los fisioterapeutas consideran “necesaria” la reforma de la ley 
sobre el uso racional de medicamentos y productos sanitarios 

 
• Una encuesta realizada por el Consejo General de Fisioterapeutas revela 

que para un 92,65% de los fisioterapeutas encuestados la recomendación 
de productos sanitarios y farmacológicos es una práctica habitual 

 
(Madrid, 27 de julio de 2011)-. El presidente del Consejo General de Colegios 
de Fisioterapeutas de España (CGCFE), José Antonio Martín Urrialde, 
consideró hoy “necesaria” la reforma de la Ley de Garantías y Uso Racional de 
Medicamentos y Productos Sanitarios.  
 
Según una encuesta, llevada a cabo por el Consejo General de Colegios de 
Fisioterapeutas de España, un 92,65% de los fisioterapeutas encuestados 
considera que la recomendación de productos sanitarios y farmacológicos es una 
práctica habitual en el desempeño de su labor profesional.  
 
Además, los datos de dicha encuesta revelan que son los propios usuarios los 
que demandan esa recomendación a los fisioterapeutas, por ser los protagonistas 
más directos en su recuperación funcional. 
 
Del mismo modo, un 95,4% de los encuestados considera que los usuarios serían 
los primeros beneficiarios de la inclusión del fisioterapeuta en la prescripción de 
productos sanitarios y farmacológicos, al no tener que ser derivados a otro 
profesional para la prescripción, lo que también redundaría en una reducción del 
gasto sanitario y evitaría molestias innecesarias a los usuarios.  
 
CGCFE 
 
El Consejo General de Colegios de Fisioterapeutas de España (CGCFE) es el 
organismo que representa a los más de 40.000 fisioterapeutas que, en 
España, trabajan con el objetivo común de favorecer la salud de los ciudadanos. 
Además, ordena la profesión, tutela los intereses de la fisioterapia, así como su 
óptima aplicación y universalización. 
 
Los fisioterapeutas son profesionales sanitarios, según lo previsto en la legislación 
vigente, acreditados con el grado universitario en Fisioterapia, impartido en 43 
universidades españolas y poseedores de conocimientos teóricos y prácticos 
destinados a beneficiar la salud de la población. Además, cada vez hay un mayor 
número de doctorados y masters, que aseguran su elevada cualificación. 
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